



Jornada sobre la Guía Farmacoterapéutica del Sistema de Salud Castellano Manchego desarrollada

El Colegio y el SESCAM colaboran para mejorar la calidad en la prescripción farmacéutica

El salón de actos del Colegio de Médicos de Ciudad Real fue la sede donde se desarrolló la Jornada sobre la Guía Farmacoterapéutica y el listado de Medicamentos más eficientes elaborados por el SESCAM.

Colegio Oficial de Médicos de Ciudad Real

Estas jornadas, que se están desarrollando en todas las provincias de la Región, forman parte de las medidas adoptadas por la administración regional para conseguir reducir el gasto farmacéutico y mejorar la calidad de la prescripción, donde están colaborando los Colegios Profesionales de Médicos de Castilla-La Mancha, la Sociedad Castellano Manchega de Medicina Familiar y Comunitaria y la Sociedad Española de Medicina Rural y Generalista de Castilla-La Mancha.

El evento fue presentado por el presidente del Colegio de Médicos, el Dr. **PASCUAL CRESPO**

CRESPO, quien aprovechó su intervención para explicar la colaboración entre la institución que preside y el Sistema de Salud Castellano Manchego para el uso racional del medicamento.

ÁNGEL MARÍA MARTÍN FERNÁNDEZ GALLARDO, jefe del Área de Farmacia del SESCAM, explicó durante su ponencia el por qué se aborda, por parte del SESCAM, la elaboración de esta guía. Entre otros argumentos, planteó que existen 9.500 especialidades aprobadas en la actualidad, agrupadas en 1.300 principios activos, y cada mes se producen alrededor de

150 alteraciones en estos grupos. Por lo tanto, se trata de un mercado muy dinámico, y bastante concentrado, existiendo un alto porcentaje de principios activos que no tienen ninguna relevancia. Así los 1.300 principios activos se concentran en 880, es decir, el 70% de principios activos concentran el 50% de los medicamentos que se prescriben.

Con estas premisas se vio la necesidad de realizar una planificación de la prestación farmacéutica a los ciudadanos, que queda reflejado en el Programa Integral de Prestación Farmacéutica, conocido como "Proyecto



Asistentes a las jornadas, entre los que se encontraban el Dtor. Gerente del C.H. de Ciudad Real, Jesús Fernández Sanz, y el gerente de Atención Primaria de Ciudad Real, José Torres Consuegra.



De izda. a dcha.: Antonio Medina Peña, Antonio González Correa, Pascual Crespo Crespo, Carmen Encinas Barrios y Ángel María Martín Fernández Gallardo.